

Jorge Diego Etienne, diseñador mexicano de clase mundial (video)



Conoce la historia de **Jorge Diego Etienne**, diseñador mexicano que, a lo largo de su trayectoria, ha trabajado con diversas marcas internacionales en México, Japón y Países Bajos.

También ha expuesto en diversas ocasiones durante la **Semana del Diseño de Milán**, uno de los eventos más importantes del mundo del **diseño y la innovación**.

En 2011 participó en el programa "Diseño moderno y artesanía tradicional", organizado por la Agencia de Cooperación Internacional de Japón en Kioto, Japón, donde investigó y experimentó con la intersección de objetos culturales con productos contemporáneos.

Actualmente es el **director nacional del programa de Diseño del Tec de Monterrey**.

CONOCE MÁS HISTORIAS EN VIDEO: